



Leyes de Amparo y Amnistía son un retroceso: Oposición

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Las Leyes de Amparo y Amnistía son un retroceso en derechos humanos, así lo destacó la oposición de la **Cámara de Diputados** al presentar acciones de inconstitucionalidad en contra de dichas reformas. El coordinador parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, consideró como pésimas las modificaciones de Morena.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6074?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6074&authkey=!AL52ObyHfsEL-78&ithint=video&e=N1DnTz>